

LES JEUNES PROGRAMMATEUR·ICES DU GRAND BLEU EN ROUTE POUR AVIGNON !

Après plusieurs mois rythmés par des spectacles, des analyses critiques et des échanges collectifs, les collégien·nes du collège Claude Lévi-Strauss participant au projet « J’peux pas, j’ai prog’ » s’apprêtent à vivre une expérience inoubliable : participer au séjour-parcours « Avignon, enfants à l’honneur » !

Accompagné·es par Aude Denis, directrice artistique de la compagnie Par-dessus bord, ces 16 jeunes de 12 à 15 ans ont pu découvrir les coulisses de la programmation culturelle. Grâce à un parcours immersif imaginé par le Grand Bleu, ils et elles ont assisté à des spectacles et échangé en groupe sur leurs ressentis.

Après une grande délibération, les participant·es ont pu choisir leur spectacle coup de cœur, qui rejoindra la programmation du festival Youth is Great en 2026 : *Blockbuster* du Collectif Mensuel. Ce sont elles-eux qui ont écrit le texte de ce spectacle dans la brochure de saison 25/26 et qui viendront en parler à la présentation de saison du Grand Bleu le 28 juin prochain.



Et l’aventure continue : le groupe a été sélectionné pour participer au projet « Avignon, enfants à l’honneur », porté depuis 2015 par Scènes d’enfance – ASSITEJ France. Cet événement réunit plus de 400 participant·es de toute la France et d’ailleurs pour vivre l’effervescence du festival depuis l’intérieur. Durant trois jours, au côté de groupes d’amateur·ices, d’élèves, de centres d’animation, de centres sociaux, ou encore de familles, les jeunes verront plusieurs spectacles, prendront part à des temps d’échange avec les équipes artistiques et participeront à des ateliers de pratique artistique. Tout cela sera ponctué par des moments festifs : boom pour enfants, grands pique-niques et un temps fort dans la Cour d’honneur du Palais des papes.



En les plaçant au cœur d’une démarche active de programmation et de découverte, ce projet permet à ces jeunes de développer leur regard critique, de gagner en confiance et d’explorer le spectacle vivant sous toutes ses formes.

Contacts presse :

Loïc Linglart – Chargé de communication et relations presse - 03 20 00 55 76 - llinglart@legrandbleu.com
Zoé Bouchateau Chauvet d’Arcizas – Assistante communication et relations presse
03 20 00 55 76 - communication@legrandbleu.com